

Les états suivants relatifs à chaque division du département, indiquent approximativement la somme de travail qui a été faite dans le département durant l'année; bien qu'il y ait eu, naturellement, une quantité considérable d'ouvrage supplémentaire dont on n'a tenu ou dont on ne pouvait tenir exactement aucun compte :

DÉPARTEMENT DU COMPTABLE.

Le montant au crédit des nombreux comptes du fonds de dépôt des sauvages, le 30 juin 1892, s'élevait, principal et intérêt, à \$3,582,534.86, ce qui est une augmentation de \$67,301.19 sur la somme qui était au crédit des mêmes comptes le 30 juin 1891.

La dépense faite à même ce fonds, durant le dernier exercice, s'est montée à \$323,107.18, ce qui est \$37,616.19 en plus que ce qui a été dépensé durant l'exercice précédent.

La dépense faite à même les subventions parlementaires pour les sauvages du Manitoba, de Kéwatin, des territoires du Nord-Ouest, de la Colombie anglaise et des province maritimes, s'est composée des sommes suivantes :—

Manitoba, Kéwatin et territoires du N.-O.....	\$773,653 37
Colombie anglaise .....	90,021 79
Nouvelle-Ecosse.....	6,099 07
Nouveau-Brunswick .....	6,060 43
Ile du Prince-Edouard.....	1,957 58

Les chèques de paye préparés et délivrés, durant l'exercice, sont au nombre de 13,038, ce qui est 544 de plus qu'en 1891. Le nombre de dossiers sur lesquels on a pris action a été de 13,000.

Le nombre de certificats de crédit délivrés par ce bureau est de 80, et le nombre d'états préparés pour l'auditeur général est de 96.

Le tableau C et les états auxiliaires contiennent tous les détails relatifs au revenu placé au crédit des comptes du fonds de dépôt et aux dépenses portées au débit des mêmes comptes, tandis que des renseignements semblables relatifs aux subventions parlementaires peuvent être obtenus en consultant le tableau B, 1, 2, 3, 4, 5. Les documents auxquels il est présentement fait allusion sont publiés comme annexes du présent rapport.

DÉPARTEMENT DES TERRES ET DU BOIS DE CONSTRUCTION.

La quantité de terres remises et vendues, durant le dernier exercice, au bénéfice des sauvages intéressés, est de 22,816 acres, et le montant pour lequel ces terres ont été vendues est de \$45,185.29.

Il reste encore à vendre 460,244 acres de ces terres ainsi remises.

On a réalisé sur les anciennes et nouvelles ventes de terres et de bois de construction la somme de \$65,684.37, et sur les terres affermées la somme de \$21,119.83.

Il restait à percevoir, le 30 juin dernier, en arrérages sur des terres vendues et en intérêt sur ces arrérages, la somme de \$192,416.44.

La quantité de terres vendues, ainsi que l'étendue qui reste à vendre dans chaque canton, sont données dans le tableau 1 annexé au présent rapport.